

Communiqué

Auch, le 1/7/2016,

1^{er} networking export interdépartemental à Auch réussi

Créé en 2013 par la CCI du Gers, le Club Export Gers accompagne les entreprises exportatrices du département dans leurs démarches à l'international. Il se veut avant tout un lieu de rencontres et d'échanges pour approfondir ses connaissances, son réseau et bénéficier de conseils.

C'est pourquoi, le Club Export Gers a organisé le **premier Networking Export interdépartemental, le jeudi 30 juin 2016** au Domaine de Baulieu à Auch, en accueillant les Clubs Export du Tarn-et-Garonne et des Hautes-Pyrénées.

Une réussite, puisque **une soixantaine de participants** des 3 départements ont répondu présents.

Au cours de cette rencontre, ces cadres et dirigeants d'entreprises ont eu l'opportunité de découvrir les Clubs Export voisins et leurs entreprises.

Ils ont également pu s'enrichir d'une intervention sur le thème « décoder les comportements culturels : une compétence indispensable pour vendre à l'export ».

La soirée s'est poursuivie sur un Networking Export avec l'organisation de sessions de rendez-vous individuels entre entreprises. L'objectif ? Mieux se connaître, échanger sur son activité et son expérience à l'international et créer des synergies.

Un événement à réitérer l'année prochaine.

